

REPASO SOCIALES TEMA 5



Responde a las siguientes preguntas:

- ¿En que año se inicia la mayoría de edad de Alfonso XII?
- ¿Cuántos años duró la dictadura de Primo de Rivera?
- ¿Cuánto duró la dictadura de Franco?
- ¿Cuándo murió Franco?
- ¿Quien fue nombrado rey tras la muerte de Franco?
- ¿Cuáles fueron algunas de las consecuencias de la guerra?

Verdadero o falso:

El triunfo de Frente Popular en las elecciones de 1936 fue bien acogido por algunas partes de la sociedad y ello originó una serie de enfrentamientos entre extremistas de izquierda y derecha.

Los partidos conservadores no estaban de acuerdo con las reformas que quería llevar a cabo la República, y querían suspenderlas o que se llevaran a cabo de una forma más lenta.

Tras las elecciones municipales de 1931 los republicanos no ganan la mayoría de las principales ciudades, por lo que el rey abandona España.

Ante esta crisis el general Primo de Rivera dio un golpe de Estado en 1924, dando lugar a una Dictadura que duró 12 años.

Unos pocos meses después el rey Juan Carlos I nombró como presidente del gobierno a Alfonso Suárez

